

## **Nuevo accidente / Natalicio**

*El Diario Vasco*, [1946-12-16].

**Nuevo accidente.** – Esta vez ocurrido en el peligroso cruce de Bastero y afortunadamente sin mayores consecuencias que un susto mayúsculo. La curva de la herrería y este cruce acaparan casi la totalidad de los atropellos y colisiones que se registran en nuestra villa. En lugares semejantes a este último hemos visto en algunos pueblos colocar un espejo cóncavo que permite salvar a la vista los ángulos muertos y brindamos la idea a quien corresponde utilizarla en evitación de un gran número de accidentes. Aunque sabemos que se opondrán reparos de gasto y otros que no son de nuestra competencia resolver para llevar a cabo esta idea, trasladamos a nuestras autoridades la queja de algunos vecinos que merece sea rápidamente atendida y cuya solución nos parece muy viable y poco costosa. Había en algún tiempo dos tableros llamando la atención de los vehículos y señalando como zona de escuelas el trozo de carretera que va desde el Bar Ignacio hasta la próxima curva en dirección a San Sebastián, recomendando al mismo tiempo una velocidad moderada. En él se encuentra el Colegio de las Hijas de Jesús y el cruce que nos ocupa.

**Natalicio.** – Ha dado a luz un niño la hermana del forzudo Echániz, quien apadrinará al neófito imponiéndosele el nombre de Javier. En ciernes un competidor, Javier.